

Einmillionster Mercedes-Benz Actros: Von Wörth in die Welt

In Wörth ist der einmillionste im dortigen Mercedes-Benz-Werk gebaute Actros ausgeliefert worden. Es handelt sich um eine dreiachsige Sattelzugmaschine. Der Actros 2646 LS 6X4 in Arktikweiß, wird künftig in Südafrika bei der Firma Imperial unterwegs sein. Die 1996 eingeführte und 2011 erneuerte Baureihe ist mittlerweile der meistverkaufte Schwer-Lkw der Welt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der einmillionste Mercedes-Benz Actros aus Wörth: Stefan Buchner, Leiter Mercedes-Benz Lkw (links), übergibt den symbolischen Schlüssel an Mark Lamberti, Vorstandsvorsitzender der südafrikanischen Imperial Holdings.
